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 Noël est à nos portes encore une fois et que sera Noël pour toi 
cette année? Tout comme moi, tu es conscient que ça ne va pas très 
bien dans notre monde. Nous n’avons jamais vu tant de misères et 
de pauvretés et c’est mondial. Cependant Dieu nous a donné le don 
de la foi pour vivre tout ceci dans l’espérance. Merci Seigneur! 
 
 Ensemble, allons faire un tour dans la grotte de Bethléem. Nous 
y découvrirons la plus grande des pauvretés et en même temps la 
plus grande des richesses. Dans cette grotte, il n’y avait que de 
l’amour dans sa plus haute perfection. C’est dans cette plus grande 
pauvreté que nous est donnée la plus grande des richesses. Quel 
grand trésor nous est donné! 
 
 Aujourd’hui, que tu sois riche comme les Rois Mages ou pauvre 
comme les petits bergers, ta plus grande richesse c’est de savoir 
que ce petit Jésus est venu sur la terre pour que nous soyons TOUS 
avec Lui dans l’amour et cela pour toujours. C’est en te donnant la 
peine d’entrer dans la grotte de Bethléem que tu découvriras la ré-
elle source d’amour et de bonheur. 
 
 Que t’importe si on ne te comprend pas, peu importe si des per-
sonnes sont incapables de t’aimer, réjouis-toi car Jésus t’aime et Il 
est venu pour te le dire et te le prouver. 
 
 Si tu entres dans la grotte, Marie va te partager le secret de 
sa joie. Elle te dira:  
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¨Mon enfant, mon tout petit bébé,  
Dieu me l’a confié pour que je te le donne,  
aime-le, protège-le et garde-le au chaud dans 
ton cœur.  
Habille-le de ton amour et de ta tendresse.  
 
Tout comme moi, donne-le pour qu’Il soit aimé et 
protégé par tous.  
 
Tout comme moi, ne le garde pas que pour toi car 
le monde est de plus en plus misérable et pauvre 
d’amour.  
 

 Plus tu partageras ton grand bonheur, plus mon Fils grandira en 
toi et dans les autres et le monde deviendra meilleur. C’est la raison 
de sa venue sur la terre.¨ 
 
 Je vous souhaite à tous un très  
 
           
   et  
        

    
 

           Danielle et la Famille 
 

Des nouvelles de notre frère Maurice, 
 

Voilà déjà une année que Maurice a dû quitter Rosemère pour raison 
de santé mentale. Il est maintenant au CHSLD Les Patriotes situé sur la 
route Arthur Sauvé près du Foyer Central depuis le 15 mars dernier. Sa 
santé se détériore de plus en plus et dernièrement, il est tombé et s’est 
fracturé le bassin. Merci du soutien de vos prières pour lui et Danielle 
qui le visite régulièrement. 
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 Danielle 
 

  Rosemère 
 

      
       Vente 
Déménagement... 
 

Tout un changement 
 Le 4 octobre dernier, journée mémorable : Danielle s’installe à la grande mai-
son puisque la sienne à Rosemère est vendue. 
 

 Ce fut une recherche continuelle de la Volonté de Dieu concernant cette vente 
et Sa Parole s’est avérée concluante. 
 

 Ce n’est pas sans déchirements que cela s’est accompli mais avec 
¨reconnaissance¨ de ce que Dieu a permis pendant ces nombreuses années. 
 

 Quand un enfant naît dans une famille, c’est rempli de joie, d’émerveillement 
que ce petit être grandira et deviendra un adulte. Une grande espérance habite le 
cœur des parents. 
 

 Rosemère fut le berceau de l’œuvre. Solitude Myriam est née dans cette mai-
son, a fait ses premiers pas et a grandie grâce aux ¨Oui¨ de la fondatrice Danielle 
qui a su se rendre docile à la Volonté du Père. C’est pourquoi les souvenirs sont si 
présents à la mémoire : réconciliations – pardons – conversions – guérisons,  
etc etc.  
 

 Que de larmes se sont versées, de consolations, de joie, de paix et d’espé-
rance. 
 

 Que de personnes seules ou en couples ont été accueillies par une écoute at-
tentive et un soutien moral par la prière. La prophétie de l’œuvre se et s’est réalisée 
dans le temps. 
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PROPHÉTIE 
 
Danielle, 
 

    Regarde comme elles sont blessées, ce sont mes brebis 
     et Je les aime. 

    Rassemble-les chez toi car les loups sont en train de les dévorer. 
 
    Je les guérirai 
    Je leur redonnerai la joie. 

     Tu en feras non plus des divorcés mais des consacrés, 
    car Je les veux pour mon Royaume. 
 

Ta maison s’appellera 
SOLITUDE MYRIAM 

 
     Il viendra chez toi de nombreux prêtres 

    qui viendront chercher la force  
    de vivre leur célibat consacré et leur solitude. 

 

 Comment vivre une telle décision (vente) remplie de souvenirs heureux et 
douloureux.  
 

 Je dois dire que chaque membre se donne avec joie pour la réalisation de 
cette œuvre venue du cœur de Dieu. 
 

 Merci Danielle et merci mon Dieu pour cette œuvre d’Église au cœur de notre 
monde. 

   Joie, Paix à chacun! 

PAROLES À MÉDITER 
 Chaque fois que se célèbre une messe, c’est le sang de la Croix qui se ré-

pand comme une pluie sur le monde. 
 La seule manière d’apprendre à aimer, c’est de nous laisser aimer par Dieu 

car on ne peut aimer qu’en étant aimé soi-même et il n’y a que Dieu qui 
puisse nous aimer en vérité. 

 Porter sa croix à la suite de Jésus: c’est en définitive aimer en souffrant et 
souffrir en aimant. 

 Seigneur, en ouvrant les yeux chaque matin, je sais que tu es là et cela me 
suffit.                                     François Carvajal 
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    Amos nous raconte 
Bonjour à tous ainsi qu’aux grands-parents missionnaires. 
 
 Plusieurs choses à vous raconter. Le 16 juillet dernier, Darquise est venue 
s’ajouter à notre équipe. Nous sommes maintenant trois et ce n’est vraiment pas 
trop. Nous sommes heureuses que le Seigneur pourvoit à nos besoins de toutes 
les façons. 
 
 Nous sommes beaucoup impliquées en Église et nos membres aussi: caté-
chèse, comité de liturgie communautaire missionnaire et autres services selon les 
besoins. Nous avons une église vivante et nous en rendons grâce à Dieu. 
 

 Notre évêque, Mgr Gilles Lemay doit nous quitter après 
12 ans de service. Il quitte avec un pincement au cœur. 
 
 Le 21 octobre dernier, il s’est joint à nous lors de notre 
défi. Nous étions 25 membres car le groupe de Kapuskasing 
étaient présent. C’était vraiment une ambiance de fête. Mgr 
a célébré l’eucharistie suivi du repas où chacun a mentionné 
ce que monseigneur Lemay lui avait apporté. Avec son rire 
très communicatif, il nous a dit que si nous étions des 
hommes, il nous aurait pris comme prêtres. Ah! Ah! 
 

  
 La semaine suivante, Mgr Lemay était fêté en pa-
roisse et Gérald Chalifoux, prêtre engagé avec nous dans 
la Famille Solitude Myriam est revenu pour cet événement. 
Mgr a apprécié et a été touché de sa présence surtout que 
Gérald a dû faire quatre heures de route. Faut le faire!  
Gérald a été engagé avec nous presque en même temps 
que Mgr. Il a commencé son ministère à Amos.  
GLOIRE À TOI SEIGNEUR! 
 
 Gérald a été demandé de célébrer à la cathédrale le 
dimanche suivant et il a accepté. Merci pour tant de dispo-
nibilités et de générosité. 
 
 Notre frère Jules Lescault qui a permis au Foyer d’Amos de prendre nais-
sance avec Cécile et Josette est décédé au CHSLD le 18 octobre, ses trois enfants 
étaient présents. Ses funérailles ont eu lieu le 18 novembre. 
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 Merci Jules d’avoir été fidèle jusqu’au bout à la mission que Dieu t’a confiée. 
Une semaine avant son départ, il m’a dit comment la Famille Solitude Myriam était 
précieuse et l’avait aidé dans son cheminement.   
 

Tu as été une source au cœur de la Famille. Merci pour tout grand frère Jules. 
Nous continuons avec nos bienfaiteurs à rendre grâce à Dieu pour le bois de chauf-
fage, l’aide apportée de différentes façons : pelletage, présence aux prières, fidélité 
aux défis et aux prières de nos grands-parents missionnaires. 
 
 Nous sommes vraiment bénis et transmettons cette bénédiction si précieuse. 
Merci de vos prières et ensemble continuons à bâtir ce monde nouveau. C’est la 
volonté de Dieu pour nous. 
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LE DÉCÈS DE 
  JULES LESCAULT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Jules a été le pionnier de notre Famille D’Amos.  Pour tout ce qu’il a fait pour 
notre Famille, nous lui devons beaucoup de reconnaissance. Il fut le premier 
membre externe. Il fut l’unique membre durant quelques années et il se plaignait 
d’être le seul membre d’Amos. Il partageait sa propre maison avec une grande 
amie de longue date. Jules habitait le sous-sol tandis que Josette habitait le haut. 
 
 Il m’a fait part de son grand désir d’avoir des membres de notre Famille pour 
vivre avec lui et Josette afin de susciter d’autres personnes à se joindre à notre Fa-
mille. Cécile et Lorette sont donc parties pour Amos en 1992. Des personnes se 
sont jointes à eux pour cheminer et sont devenues des membres externes et c’est 
ainsi que le Seigneur a exaucé le désir de Jules. Quelques années plus tard, le Sei-
gneur nous a donné une grande maison et le groupe n’a cessé d’agrandir. 
 
 Dans sa bonté et sa reconnaissance envers Jules, le Seigneur avait placé à 
côté de lui Josette qui est infirmière et qui a pu l’accompagner jusqu’à la fin de sa 
vie. Merci à Josette pour tout son dévouement et ses dépassements envers notre 
frère. 
 
 Merci Seigneur pour tout ce que Jules a apporté de bon et de généreux dans 
sa vie, envers notre Famille mais aussi envers tous ceux et celles qu’il a aidés dans 
sa vie. Jules a été directeur d’école durant de longues années. Il a aidé beaucoup 
de jeunes. Nous avons eu la joie de recevoir de sa part de très beaux et bons en-
seignements sur la Parole de Dieu. 
 
 Jules a été pour nous tous, un modèle de sainteté dans l’ordinaire de sa vie. 
 
 Repose en paix et prie pour nous tous. 
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 C’EST UN DÉPART... 

 
 Nous avons fondé notre maison de Victoriaville en 1987 et l’avons fermée 
en juillet 2023 après une mission bien accomplie. Nous l’avons remise à l’Église 
tel que demandé par notre bienfaiteur M. Marcel Lainesse. 
 

 Merci à Marie-Josephe Cyr qui en a été la fondatrice. 

 Merci à Brunette Boucher qui en a pris la relève en 1989. 

 Merci à Diane Girard qui a donné suite depuis 2000 jusqu’à aujourd’hui. 
 

 Merci à tous nos frères et sœurs internes qui se sont dévoués sans limite 
dans les services de toutes sortes. 

 Merci pour tous les dépassements que vous avez tous faits pour la réussite 
de cette mission. 

 Merci à tous nos membres externes pour votre grande fidélité et votre 
amour de notre Famille. 

 Merci à tous nos bienfaiteurs car sans vous, la mission n’aurait pas pu se 
réaliser. C’est tous ensemble que nous avons réalisé ce beau projet du cœur de 
notre Père. 
 

 Nous avons quitté Victoriaville mais nous n’avons pas quitté nos membres 
externes. Nous vous avons amenés avec nous à Mirabel. Vous êtes tous dans 
nos prières quotidiennes. On se reverra n’en doutez pas. 
 

    La Famille de Mirabel 

              MÉGA-DÉFI: 16 DÉCEMBRE (FÊTE DE NOËL)  
 

 RETRAITE DES COUPLES: 12 au 16 février 2024 
 

 RETRAITE DES PERSONNES SEULES: 11 AU 15 MARS 

RENOUVELLEMENTS DE NOS ENGAGEMENTS 
 

SUISSE: Le 10 décembre 2023 
 

CHILI:  Le 17 décembre—Maria Eugénie  
       1er engagement 

 

MIRABEL: Le 18 mai 2024 à 15:30 hres 
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¨ILS SE TROUVAIENT RÉUNIS TOUS ENSEMBLE.¨ 
Actes 2,1 
 
 Solitude Myriam a voulu répondre à l’invitation de Monseigneur Poisson qui 
invitait pour une deuxième rencontre, des personnes engagées en église: prêtres, 
diacres, agents et agentes de pastorale et des personnes engagées dans différents 
comités. 
 
 Un éventail de différentes personnes réunies en atelier pour écouter, échan-
ger, partager et aussi prier. 
 
 Danielle, Érick, Yves et moi-même avons eu la joie de s’enrichir par les 
échanges et les partages de chacun et aussi de communier aux soucis qui habitent 
ceux qui s’engagent en Église . 
 
 Par cette rencontre, Danielle a réalisé à quel point il était important de mar-
cher ensemble en tant que communauté et être solidaire dans les défis actuels et 
futurs de notre diocèse. 
 
 Dans les ateliers, nous avions à répondre à deux questions: 
 
 1. Que devrions-nous arrêter de faire dans notre vie personnelle,   
 communautaire et paroissiale pour mieux porter la mission de   
 l’Église? 
 
 2. Que devrions-nous commencer à faire différemment dans notre  
 vie personnelle, communautaire et paroissiale pour mieux porter la  
 mission de l’Église? 
 
 Chacun, chacune des personnes dans les quatre tables d’atelier avaient deux 
minutes pour s’exprimer et au troisième tour, la possibilité d’échanger. 
 
 Peut-être qu’à différents niveaux, ces deux questions nous concernent tous…. 
 
 Suite à cette rencontre, j’ai retenu une phrase entre autre de Monseigneur 
Poisson: 
 

SORTIE EN ÉGLISE 
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 DE LA MORT À LA VIE 
 

 Le déménagement de Victoriaville a été un très gros travail pour toute 
l’équipe. Il a été aussi beaucoup de détachements matériels mais aussi de déta-
chements spirituels. Ce fut un travail exténuant et rempli d’émotions de toutes 
sortes. 
 
 À la suite de tout ce travail, Diane est tombée malade. 
Elle a fait un AVC cérébral.  Elle était en vacances chez un 
couple d’amis : Nicole et Germain Allard qui s’en sont occupée 
comme si elle était leur propre fille. Merci à vous deux. 
  

 Nous avons tous pensé que Diane allait partir pour le ciel, 
cependant, son opération du cerveau a bien réussi et elle est 
en pleine vie. Merci mon Dieu! Elle sera en convalescence pour 
aussi longtemps que ce sera nécessaire. Elle devra par contre 
toujours être bien prudente et c’est pourquoi elle ne reviendra pas à l’interne. 
Elle ne quitte pas la communauté, elle va la vivre AUTREMENT. Sa mission sera 
différente mais elle restera toujours missionnaire au service du Seigneur. 

 
 

 Merci Diane pour tout ce que tu as accompli par amour et 
générosité. Que le Seigneur te le rende au centuple. Reste avec 
nous par l’offrande de ta vie.  
     
  
      Nous t’aimons tous 
 

L’Église n’est pas EN mission, 
Elle EST mission 

 
C’est pourquoi il est important d’être réunis tous ensemble… 
 

      Diane Fournier 
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Le 6 octobre dernier, le père Guy Guindon, recteur du Grand 
séminaire de Montréal, est venu nous visiter avec quatre sé-
minaristes. C’est toujours une grande joie de recevoir des fu-
turs prêtres dans notre maison. 
 

Nous sommes toujours surpris et heureux de constater que 
malgré tout ce qui se passe dans l’Église depuis quelques an-
nées, des jeunes se laissent encore interpeler au sacerdoce. 
 

Nous aimerions qu’ils soient plus nombreux à cause des be-
soins de notre époque mais nous nous réjouissons de ceux 
que l’Esprit-Saint suscite encore de nos jours. 

 

Nous les adoptons dans notre prière et je vous invite à les prendre aussi dans la 
vôtre afin de les soutenir et les encourager pour qu’ils aillent jusqu’au bout de leur 
vocation et qu’ils deviennent les saints prêtres dont l’Église a tant besoin de nos 
jours. 
 
 
 
 
 
Du 12 au 15 octobre, Simon et Josée de l’Ontario 
nous arrivent en difficulté de couple et pensaient au 
divorce mais à travers la prière et l’accompagnement, 
ils sont repartis tout à fait renouvelés dans leur 
amour. 
 Quelle joie pour nous de pouvoir accueillir et 
aider les enfants de nos membres!  
Les parents de Josée sont membres externes de 
notre Famille depuis plusieurs années! 
 
 
 
 
 
 
 Du 16 au 21 novembre dernier nous avons eu la chance d’accueillir notre pe-
tite sœur Diane Girard qui prend des forces tout doucement. Quelle joie de l’avoir 
eu dans la maison! Cadeau pour elle et pour nos membres externes qui sont venus 
vivre une journée de ressourcement et ont pu partager avec elle. 
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       VISITE DU LAC ST-JEAN 
 
 Vous dire comment le Seigneur pourvoit à nos besoins au fur et à mesure 
qu’ils se présentent. C’est incroyable… 
 
 Concernant notre cuisinière Cécile, 86 ans, il fallait penser au besoin dans ce 
domaine. Lorsque notre maison de Victo fut fermée, Rolande cuisinière là-bas s’est 
offerte généreusement à seconder Cécile. Sans cesse nous rendons grâces pour la 
Providence qui se fait généreuse, ce qui permet aux cuisinières de nous servir des 
plats variés et tellement délicieux. 
 
 Rolande, native du Lac St-Jean et faisant partie d’une grande famille (16 en-
fants) et surtout nouvelle arrivée au Foyer Central avait hâte de recevoir quelques 
membres de sa famille. Son frère accompagné de son épouse ainsi que deux de 
ses sœurs ont répondu à son désir. 

 
Quelle famille! La joie, la vie et beaucoup d’amour 
sont entrés avec eux dans notre maison le 8 no-
vembre dernier. Aussitôt arrivés, ils ont participé 
aux tâches de la cuisine avec Rolande. Il ne leur a 
suffit que de quelques minutes pour se sentir chez 
eux chez nous et vice versa. Merci Seigneur pour ta 
visite parmi nous par cette famille remplie de sim-
plicité! 
Ils ne sont restés qu’une journée mais elle a été 
très intense en rires, en partages et en joies. 
 
 Le lendemain, 10 novembre une autre belle 

visite du Lac St-Jean et non la moindre pour Rolande et pour nous aussi. Marie-
Claude, fille de Rolande que plusieurs d’entre nous avions connue lorsqu’elle avait 
7 ans. Elle venait tous les ans avec sa mère. 
 
 « Quand est ce qu’on va aller à nos vœux» demandait-elle à Rolande. Elle 
suivait Maurice et Fernand, jouait à la poupée, allait au camping avec Jean-Marie. 
 
 Elle était très heureuse de revenir dans la maison sur-
tout que ça faisait 20 ans qu’elle n’était pas revenue mais elle 
s’en souvenait comme si c’était hier.  
 
 

 La maison n’avait pas de secret pour elle et comme 
vous le voyez sur la photo, aussitôt arrivée, elle participait 
aux tâches avec sa mère.  
 

     Merci de ta visite Marie-Claude et n’oublie pas de revenir. 
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Dû à une mauvaise chute dans la cuisine, Cécile s’est bles-
sée (fracture) à l’épaule gauche. Son médecin l’a mise au 
repos pour 1 mois. 
Rolande ne pouvait seule accomplir les tâches pour la cui-
sine nous faisons donc appel à Lucie Desharnais de Victo 
qui nous a déjà dépannés en d’autres circonstances. 

Le Seigneur étant toujours présent dans tous nos besoins, elle accepte avec joie de 
se joindre à Rolande et Marlène qui vient, depuis 20 ans, 2 jours  semaine. Lucie 
met ses talents de cuisinière au service de la communauté. Merci Seigneur pour sa 
générosité et sa disponibilité.  
 

  
 

 
 
Un petit rayon de soleil dans notre maison du 20 au 
24 novembre dernier. 
 

Grand-maman Didi a eu la joie de partager de bons 
moments avec Yanna-Eve, sa petite fille de 5 ans.  
 

On a tous eu le privilège de 
s’émerveiller de sa présence et 
de sa douceur.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

MERCI DU FOND DU CŒUR 
 Nous sommes de moins en moins nombreux et je viens au nom de toute 
la Famille remercier chaleureusement tous ceux et  celles qui se joignent à 
nous semaine après semaine et parfois plusieurs fois par semaine pour travail-
ler à la vigne du Seigneur.  Vous êtes très appréciés et que le Seigneur qui ne 
se laisse jamais dépasser en générosité vous bénissent. 

VOICI LES COORDONNÉES POUR VIVITER NOTRE SITE INTERNET: 
www.famillesolitudemyriam.org 
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UNE GRAND-MÈRE 
 
 

 Portrait réalisé par un enfant de huit ans,  
interrogé par sa maîtresse sur «ce qu’il pense 
des grands-mères«». 
 
 

 «Une grand-mère, c’est une femme qui n’a pas d’enfants, 
c’est pour cela qu’elle aime les enfants des autres. Les grands
-mères, n’ont rien à faire, aussi elles sont toujours là. Quand 
elles vous emmènent en promenade, elles marchent sans écraser 
les belles feuilles et les chenilles. Elles ne disent jamais: 
«avance plus vite!». 
 

 En général, elles sont plutôt grosses, mais pas trop pour 
attacher nos souliers. La plupart ont des lunettes et peuvent 
même enlever leurs dents. Elles savent qu’on a toujours be-
soin d’un second morceau de gâteau, ou du plus gros mor-
ceau. Une vraie grand-mère ne frappe jamais un enfant: elle 
se met en colère en riant. Quand elles nous lisent des his-
toires, elles ne sautent jamais un bout et elles n’ont rien 
contre si on leur demande la même histoire plusieurs fois. 
 

 Heureusement, les grands-mères ne sont pas aussi fra-
giles qu’elles le disent, même si elles meurent plus souvent 
que nous. Tout le monde devrait essayer d’avoir une grand-
mère surtout ceux qui n’ont pas la télé». 
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 NOS MAISONS                                             
 
 Famille Solitude Myriam 
 11120, route Arthur Sauvé, Mirabel, Qc 
 Canada J7N 2T9— (450) 258 4200 
 
 Solitude Amos 
 201, rue Bolduc, Amos, Qc J9T 3M4— (819) 732 3474 
 

 

 
 
 

Les intentions et la santé de nos grands-parents 
 missionnaires 
La paix dans le monde 
L’Unité des familles 
Des nouvelles vocations à l’interne 
La santé de nos membres 
Les intentions de notre Saint Père le Pape 
La santé de Mgr Raymond Poisson, évêque des  
 diocèses de St-Jérôme et de Mont Laurier 


